

秋の味覚を守るために出来ること



今、秋の味覚であるサンマがかつてないほどの不漁により価格が高騰していることを皆さんはご存知でしょうか。

安くておいしい「秋の味覚」といわれたサンマの値段の平均は前年の約1.5倍となり、サンマがよく取れた08年に比べると、値段は7倍を超えました。この日本海域におけるサンマの不漁の原因として深刻な問題とされているのが地球温暖化による影響です。

サンマの水揚げ量は2010年あたりから年間20万トンを下回るようになり、ここ数年は10万トンに満たない年も続き、2020年には約2万9600トンと19年よりも約27%減って2年連続で最低の数字を更新しています。

この主な原因は、暖水塊（だんすいかい）の発生による影響が大きいことがわかってきました。温暖化による海面上昇の影響は、近年サンマだけにとどまらず、スルメイカやサケの漁獲量にも影響を及ぼしています。

このまま温暖化が進めば、海洋生態系の構造が大きく変わり、これまで私たちが当たり前前に口にしてきた食材が食べられなくなる日もくるかもしれません。だからこそ今、一層皆で未来につながる行動を行っていくことが重要です。これを機に皆様も日々の行動・活動を今一度振り返ってみてはどうでしょうか。

※暖水塊とは

日本の太平洋沖を北上する暖流の黒潮が高温にさらされることで渦になった状態のこと。



ケイジパックのインスタグラムです！
製作事例など最新の情報をご紹介します！
アクセス&フォローお待ちしております！



@keiji_pack



HAPPY HALLOWEEN !

もうすぐハロウィンですね。

ハロウィンといえば 欧米ではカボチャやカブをくりぬいて作る「**ジャック・オー・ランタン**」を飾ったり、子どもたちが魔女やお化けに仮装し、近くの家を訪れてお菓子をもらったりする風習などがあります。
近年では日本でも仮装をしてパーティーを行ったり、お菓子を交換するなどクリスマス同様イベント化しています。

仮装パーティーの思い出の楽しい写真を飾ってみてはいかがでしょうか♪

口の中に写真が飾れます！



【写真の入れ方】

- ①下の台と顔の部分を分割
- ②上の顔の部分を開きその間に写真を入れる

下の台に穴が開いているので上の出っ張っているところを差し込むと立てられます。

